



### **La Chaux-du-Stroumpf,**

(ou La Stroumpf-du-Fonds, selon le point de référence que l'on adopte)

**Le 23 septembre 2013,**

**La Forêt derrière le grand chêne,**

à gauche du champ de salsepareille

(lorsqu'on regarde en direction du schtroumpf)

Avis à toutes les schtroumpfettes et schtroumpfs qui ont schtroumpfé pour notre exposition.

Vous m'avez, toutes et tous, totalement schtroumpfé !

Chacune et chacun s'est schtroumpfé de manière admirable pour que tout se schtroumpfe dans les meilleures conditions.

Bien que la météo n'invitait guère à passer son week-end enschtroumpfé à Paroischtroumpf, vous avez répondu présent à notre demande de venir schtroumpfer pour la Myco.

La schtroumpferie fut magnifique, nos visiteurs et invités (y compris les grands schtroumpfs du Locle) ont été totalement enschtroumpfés.

Malgré une tentative de Gargamel, repoussée par quelques uns de nos plus vaillants schtroumpfs (dont le schtroumpf bricoleur), de schtroumpfer nos efforts en manipulant le réseau éleschtroumpf, notre manifestation à schtroumpfé un vif succès. Elle fut riche en rencontres et en schtroumpfignons, pour notre plus grande satisfaction.

Schtroumpfez toutes et tous, un immense merci de ma part, car la schtroumpferie fut vraiment magnifique !



Votre grand-schtroumpf, Damien